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● ごあいさつ
　日ごとに暖かさがまし、街並みの色も、ピンクや黄色・緑色へと変化し、春
は気持ちも軽くウキウキしてきますね。
　昨年の桜は、少しゆっくりでしたので、入学式に華を添えてくれましたが、
桜の開花時期は年々早まっているそうで、入学式から卒業式の花というイメー
ジにだんだんとなってくのでしょうか？
　さて、私事ですが、２月下旬から体調を崩してしまい、多くの皆様にご迷惑
とご心配をおかけしました。議員として、３年間精一杯活動をしてまいりまし
たが、身体が資本であることを痛感しました。今後は、体調に留意しながらも
市議会議員としての責務を果たしていきますので、変わらないご理解ご協力を
お願いいたします。
　またお陰様で、市議会議員大谷弥生は、４年目を迎えます。これからも、み
なさんにとって身近で親しみやすい存在でありたいと思います。新年度も私ら
しく活動してまいりますので、ご指導よろしくお願いします。

おお たに   やよい

● 2月 4日 (日 )  第 2回大谷やよい市政報告会並びに防災フォーラム

● 視察・研修会に参加してきました！

　今年度も昨年度に引き続き、市政報告会と「防災」をテー
マにした交流会を開催し、定員いっぱいとなる約８０名の
方にご参加いただきました。
　１部の市政報告会では、公共施設の変化が目まぐるしく
なってきましたので、今後立て替えや移転する施設等説明
しました｡
　２部の防災フォーラムでは、「災
害に強い街づくりは、子育てしや
すい街・高齢者にやさしい街でも
ある」との私の信念のもと、日ご
ろからの地域コミュニティ活性化
も目指し、今年度は、災害救援ボ
ランティア推進委員会の仁藤智治
氏を講師に招き､クロスロード※を
参加者のみなさんに体験していた

だきました。
　「災害時は様々な決断が必要になり、平常時にその練習と
心構えの必要性､そして何より自分とは違う意見を持つ人々
がいるということを認識して欲しい」と思っていました｡
　ご参加いただいたみなさん、本当にありがとうございま
した。

※「クロスロード」とは？
「岐路」「分かれ道」のこと。災害対応は、ジレンマを伴う重大な決断の連
続です。カードを使いゲーム感覚で、災害時の対応を掘り下げ、考え方や
知恵の交換・共有を行う研修教材です。

傍聴にきませんか？ 次回、平成30年第２回市議会定例会(予定)は、5月31日(木)～6月25日(月)
一般質問は、6月12日(火)、13日（水）、14日(木) 10時～。　足利市役所3階 議場にて傍聴できます。

上記は、あくまでも予定です。詳細は、足利市議会ホームページ等でご確認ください。お待ちしています。

１月１８日 (木 ) ～１９日 (金 )
滋賀県大津市「全国市町村国際文化研修所」
にて自治体財政の見方について学ぶ
足利市のお財布の状況がどうなって
いるのか？現在は、多くの自治体で
財政状況や分析結果が公表されてお
り、その見方や活用の仕方を学ぶた
め、研修会に参加しました。また、
国の行財政改革の動向や今後の流れ
なども学ぶことができるので、年１
回は訪れたいと思っている研修です。

2月 1日 (火 ) ～ 2月 2日 (水 )
広島県呉市にて「国民健康保険の医療費の適正
化」と「小中一貫教育」について先進地視察
海上自衛隊の基地がある呉市にて、
少子高齢化で全国の自治体の共通の
課題ともいえる国民皆保険の最後の
砦となる「国民健康保険制度におけ
る医療費の適正化」と小中学校の適
正規模や法改正もあった「義務教育学
校」の先駆的事例となった呉市教育委
員会の取り組みを学んできました。
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大谷やよい事務所 〒326-0006 足利市利保町2-8-18  TEL.0284-42-1413
（留守が多くご迷惑をおかけいたします。伝言をご利用ください。こちらからご連絡致します。）

URL : http://otaniyayoi.com/      「大谷弥生」「足利市議会議員 大谷やよい」で活動内容掲載中ホームページ

● 市議会での活動紹介

● 平成29年度予算要望書の回答結果   ３年間要望してきた「学校図書館司書の配置」が実現しました！

こんな活動もしています！こんな活動もしています！
環境政策課が取組んでいる
「ソーラークッカー」の授業見学
１月３１日 (水 ) 坂西北小学校　
足利大学の仲條教授と足利市の環境政策課が力を入れて取り組
んでいる太陽熱で調理できる「ソーラークッカー」を通じで、
発展途上国の森林伐採の現状やば
い煙による死者の多さ、災害時で
も応用できることなどを子供たち
へ伝える出前授業｡何より、大学教
授から教わることができる貴重な
時間。そして、体験・参加型で子
供たちにも伝わりやすい｡このよう
な連携が永く続くといいな｡と思
い、私も小中学校に向けての紹介
を継続していきたいと思います。

北郷観光協会
「マンサクの花咲くみちハイキング大会」
２月１８日（日）
顧問と事務局員の２役をいただき、月１回の会議への参加や
観光コースの草刈り、モニュメントの補修などにも参加をし、
年２回行われるハイキングイベント（秋の「奥の院ハイキン
グ」冬の「マンサクの花のみちハイキング」）を企画運営し
ています。

ボランティアグループあしかが子育て応援ネット
「食物アレルギー講座・食物アレルギー座談会」
保護者が楽しんで子育てをし、子ども達が健やかに成長する
ことを願って活動しています。主に子育て情報誌「いっしょ
に子育てガイド」作成しています。私は、主に食物アレルギー
の子を持つ保護者支援を担当
し、小中学校にて食物アレル
ギー講座を実施したり、2ヶ
月に１度のペースで食物アレ
ルギー座談会をしゃんしゃん
広場（しらゆり幼稚園内）で
開催したりしています。

今年も参加しました！節分鎧年越
２月３日（土）　
今年も女武者に扮して出陣
今年は、土曜日開催という
こともあり、いつもより１
時間早い１７時に織姫公民
館を出発し､鑁阿寺まで練
り歩きました｡

１、「広報委員会」委員長としての活動
２月７日 (水 ) ～９日 (金 )　
初めての「市議会だより」
表紙に関するアンケート調査実施
　「手に取ってみたいと思う表紙は、どの表紙ですか？」と、
足利市役所の市民ホールを訪れた方に問いかけ、１日６時
間、１００枚の調査枚数を目標に広報委員が２グループに
分かれ３日間アンケート調査を実施しました。
　アンケート調査に使用した表紙は、足利市議会だよりの
表紙２号分を含め、１０号分の他自治体の市議会だより表
紙を掲示し、第一印象でお答えいただくものでしたが、様々
なジャンルの表紙があったので、悩んでいる方が多かった
です。
　調査にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうご
ざいました。調査結果は、市議会だよりに掲載します。
　委員長として、初めての活動を終えることができホッと
しています。

２、「議会報告会」副委員長としての活動
１１月１８日 (土 )　
足利市議会初となる県立高校生との議会報告会
・意見交換会を実施
　まずは、市議会議員のことを知ってもらおうと事前配布
した「市議会のしくみ」を１から資料作成したり、意見交
換会をワークショップ形式で行ったりしましたので、その
進行や当日の司会等など、すべてが１からの準備でしたの
で大変でした。しかし、実施中見受けられた高校生や参加
議員のキラキラとした笑顔をみて、疲れも癒されました。

　平成２９年度に実現した市立図書館司書による学校図書
館への巡回訪問に引き続き、平成３０年度からは、教育研
究所に司書の資格を持つ学校図書館指導員を２名配置し、
各学校の実態やニーズを考慮しながら各学校の図書館教育
を充実させ、子ども達の学力の向上を図っていきます。
　読書のまち足利市を目指して、今後も、市立図書館や学

校図書館、読み聞か
せ等のボランティア
のみなさんが連携で
きる仕組みを充実さ
せていきたいです。

２月２０日に山辺
中学校で行われた
様子が下野新聞で
紹介されました。
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北郷小をお借りして実施した図書館ボランティア研修会の様子

食物アレルギー講座の様子


